

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Gayus Elisheva Elhanan
 No. Induk/NISN : 0103872725/2052
 Nama Sekolah : SD Kanisius Gamping
 Alamat : Gamping Tengah, Ambarketawang, Gamping, Sleman

Kelas : VI
 Semester : Ganjil
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Gayus Elisheva Elhanan sangat baik pada sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Gayus Elisheva Elhanan sangat baik dalam sikap percaya diri santun kejujuran baik dalam sikap disiplin tanggung jawab cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 68

No.	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia, cukup dalam kemampuan memahami tugas dan sifat gereja	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktifitas tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus, baik dalam keterampilan melakukan aktivitas mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat, cukup dalam kemampuan menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	83	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam menggali isi teks penjelasan ilmiah yang didengar dan dibaca, cukup dalam kemampuan menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi, baik dalam keterampilan menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	70	77	C	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan bilangan bulat negatif, cukup dalam kemampuan menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif, cukup dalam keterampilan mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik	41	C	Memiliki keterampilan baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menyajikan karya tentang perkebangbiakan tumbuhan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, cukup dalam kemampuan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.

7	SBdP	75	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami patung, baik dalam kemampuan memahami reklame	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat patung dan membuat reklame
8	PJOK	75	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar, baik dalam kemampuan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil	96	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik, baik dalam keterampilan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil
9	Bahasa Jawa	70	82	C	Memiliki kemampuan baik dalam memahami unggah-ungguh basa untuk bertamu dan wawancara sederhana, cukup dalam kemampuan memahami teks deskriptif tentang museum dan peninggalan sejarah	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam melantunkan tembang macapat Mijil dan menyampaikan parikan dan geguritan, cukup dalam keterampilan menyampaikan teks deskriptif tentang museum dan peninggalan sejarah

C. EKSTRAKURIKULER

Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan dalam kegiatan
1 Informatika	Baik
2 Bahasa Inggris	Baik
3 Pramuka	Baik
4 Karawitan	Baik
5 Seni Tari	Baik
6 Taekwondo	-

D. SARAN-SARAN

Semangat dan tingkatkan belajarmu!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Berat Badan	26 kg	- kg
2	Tinggi Badan	137 cm	- cm

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. KETIDAKHADIRAN

Ketidakhadiran	
1 Sakit	2 hari
2 Izin	- hari
3 Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua/Wali

Gamping, 22 Desember 2022

Wali Kelas

Endah Ngestining

Tl. Endah Ngestining Rahayu, S.Pd.
G.9353

